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LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DECLARA: 

Su beneplácito por la rápida instalación y puesta en marcha del 

módulo sanitario para atender pacientes con coronavirus en el hospital 

de la ciudad de Rafaela, Departamento Castellanos, Dr. Jaime Ferré. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

En menos de una semana, en el Hospital Jaime Ferré se 

montó una extensión para poder recibir a pacientes con Covid-19, ante esta 

ola permanente de contagios que vive la ciudad que comenzó a funcionar 

desde el pasado lunes 26 de abril y con el cual se habilitarán 24 camas, para 

poder distribuir mejor a los infectados y para que todos tengan una atención 

cómoda y acorde, a lo que esta enfermedad exige. 

Arribaron 34 camas, para poder distribuirlas en el patio del 

nosocomio, en medio de un montaje importante que se llevó a cabo en el 

lugar. En menos de un día, se hizo el techo, y se reacomodaron las cosas. En 

tanto, se realizaron capacitaciones para que los profesionales de la salud 

puedan proceder sin ninguna duda, ante la posibilidad de empezar a util izar 

el lugar. 

Además, el Gobierno Provincial y Municipal e instituciones 

de la ciudad trabajaron para la adquisición de una gran cantidad de 

equipamiento, con el objetivo de ofrecer una prestación de calidad. En tanto, 

se finalizó con la red de oxígeno para este fin de semana. El lugar se utilizará 

como una sala para ingreso y egreso de pacientes de Covid-19, casos leves, 

con atención de enfermería, que es lo que el Jaime Ferré estaba necesitando. 

Como legislador provincial entiendo importante reconocer 

cuando las cosas se hacen bien y rápido en beneficio de la ciudadanía, sobre 

todo cuando de salud estamos hablando, la prioridad número uno en estos 

tiempos de profunda crisis sanitaria. 

Destacamos y valoramos sobremanera la labor de todo el 

personal que trabajó en esta instalación y de todo el personal del Jaime Ferre 
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que de manera extraordinaria día a día arriesgan sus vidas en pos del cuidado 

de los pacientes. 

Agradecemos a las autoridades provinciales por la rapidez 

con la cual trabajaron para poder llevar mayor tranquilidad a la ciudad y que 

todos los pacientes puedan tener un lugar para recuperarse. Es mucha la 

angustia y desesperación en las familias de toda la provincia y por el lo 

valoramos acciones como esta. 

Por todo lo dicho solicito acompañamiento a la presente. 

Lic. Juan Argañaraz 

Diputado Provincial 
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